

## Kolonel Dharmawan Tegaskan Netralitas dan Kedisiplinan Prajurit di Jam Komandan

Wanto - [SURABAYA.JURNALIS.ID](http://SURABAYA.JURNALIS.ID)

Oct 14, 2024 - 19:19



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. berikan Jam Komandan Seusai Apel Pagi*

Surabaya, – Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., memimpin apel pagi di lapangan upacara Makodim di Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Senin (14/10). Setelah apel, kegiatan dilanjutkan dengan Jam Komandan, di mana

Dandim memberikan sejumlah arahan penting kepada seluruh personel.

Dalam sambutannya, Kolonel Dharmawan menyampaikan rasa syukur karena dapat kembali berkumpul bersama anggota setelah berbagai kesibukan yang dihadapi. "Kesehatan adalah modal dasar kita. Mari selalu menjaga kesehatan dan tidak lupa mendoakan rekan atau keluarga yang mungkin sedang sakit," ujarnya.

Dandim juga memberikan apresiasi atas kerja keras seluruh prajurit dalam menyukseskan rangkaian kegiatan, termasuk peringatan HUT TNI 5 Oktober. "Tanpa kerja keras kalian, kegiatan-kegiatan tersebut tidak akan berjalan baik," ucapnya.

Beliau menyampaikan arahan dari pimpinan TNI, antara lain tentang:

Optimasi lahan dan program makan siang bergizi.

Pentingnya peran Babinsa sebagai garda terdepan dalam membangun sinergi dengan masyarakat dan tiga pilar (TNI, Polri, dan pemerintah daerah).

Dukungan terhadap program-program unggulan Kasad dan Panglima TNI.

Dalam sesi tersebut, Dandim menyinggung transisi kepemimpinan nasional dari Presiden Joko Widodo kepada Presiden terpilih Prabowo Subianto, yang dijadwalkan berlangsung dalam waktu dekat. "Kita berharap semua tahapan, dari Pilpres hingga pelantikan, dapat berjalan dengan aman dan tertib," tambahnya.

Selain itu, Dandim mengingatkan tentang netralitas TNI, khususnya selama tahapan kampanye Pilkada serentak yang sedang berlangsung. "Sampaikan kepada keluarga kita bahwa TNI harus tetap netral," tegasnya.

Beliau juga menekankan pentingnya menghindari pelanggaran, seperti narkoba, disersi, asusila, dan LGBT. "Sekecil apa pun pelanggaran harus kita hindari," tandasnya.

Kegiatan apel dan Jam Komandan ini menjadi momentum bagi Kodim 0830/Surabaya Utara untuk memperkuat disiplin dan kesiapan prajurit dalam menghadapi tantangan tugas ke depan.